

COMMUNIQUE DE PRESSE

François de Mazières, député-maire de Versailles et président de la communauté d'agglomération de Versailles Grand Parc, se félicite de l'installation de Safran dans les communes de Châteaufort, commune de l'agglomération, et de Magny-les-Hameaux.

L'installation de l'un des plus grands groupes internationaux de haute technologie français, dans les domaines de l'aéronautique, de la défense et de la sécurité (chiffre d'affaires 2012 : 13,6 M€) est le fruit d'un travail commun mené depuis plusieurs mois avec Erard Corbin de Mangoux, préfet des Yvelines, Alain Schmitz, président du conseil général des Yvelines et Patrice Pannetier, maire de Châteaufort.

Safran a choisi d'y installer son nouveau centre de Recherche, Technologie et Innovation représentant 300 scientifiques et technologues. Le site regroupera également d'autres entités du Groupe (notamment les personnels d'Aircelle et de Safran Engineering Services installés en région parisienne).

Safran a acheté la totalité des locaux du site, soit 44 000 m², et y installera ses équipes dès la fin 2014. Au total, près de 1 500 personnes seront rassemblées sur le site.

La communauté d'agglomération de Versailles Grand Parc travaille avec le STIF sur les questions de desserte en transports en commun du site afin de favoriser les déplacements des salariés vers les grandes gares du territoire.

L'arrivée de Safran témoigne du dynamisme de l'agglomération de Versailles Grand Parc en matière de développement économique déjà illustré par l'existence de grands groupes internationaux sur le territoire, comme Air Liquide, GE Healthcare, Nexter.

Contact médias: Echos de villes Sophie Prévost Tél 01 42 21 12 18